



VORWORT

zum 50-jährigen Jubiläum des FC Balzers

Vor einem halben Jahrhundert im Jahre 1932 haben sich in Balzers erstmals einige beherzte Männer zu einer kleinen Gruppe zusammengeschlossen, um einen Fussballverein zu gründen, mit der Zielsetzung, den Fussball sowie den Sport allgemein zu pflegen, dem eintönigen Landleben einen gewissen Reiz zu verleihen, in den gegenwärtig schlechten Zeiten gedrückte Gemüter zu erfreuen und den jungen Leuten in der Gemeinde eine Möglichkeit zu bieten, ihre Freizeit sinnvoll zu gestalten. Dieses Ziel hat heute mehr denn je Gültigkeit und zwar weit über die Dorfgemeinden hinaus.

Nicht nur die Jugend beklagt in unserer modernen Industriegesellschaft allenthalben eine gewisse Eintönigkeit des hektischen Berufslebens einerseits und die Nichtbewältigung der zunehmenden Freizeit andererseits, mit der viele nichts anderes anzufangen wissen, als sich dem passiven Konsum der gebotenen Massenunterhaltung hinzugeben. Mit vielen anderen Vereinen in unserer Gemeinde leistet hier gerade der Fussballclub mit seiner Juniorenorganisation wertvolle Erziehungsarbeit. Ich hoffe deshalb, dass dieser Festanlass dazu beitragen wird, möglichst viele junge Leute zur aktiven Teilnahme dieses schönen Sportes zu bewegen.

Möge das von den Mitgliedern des Fussballclub Balzers bestens vorbereitete Jubiläum, zu dem ich alle herzlich willkommen heisse, nicht nur ein Fest der Freude für alle Teilnehmer, sondern auch der Besinnung auf die wahren Werte des Sportes werden.

Der Festpräsident: David Vogt